

À Ottawa, l'honorable Monique Landry, ministre des Relations extérieures et du Développement international a ajouté que "Les Canadiens sont vraiment fiers à l'idée que ces fonds permettront à un plus grand nombre de Sud-Africains d'effectuer des études supérieures et de profiter d'une expérience de la haute administration au Canada." La somme supplémentaire de 1 million sera fournie par l'Agence canadienne de développement international et acheminée par l'Ambassade du Canada à Pretoria et par le Fonds spécial d'éducation en Afrique du Sud, que préside l'Archevêque Mgr. Scott du Canada.

M. Clark a également fait remarquer à ses homologues du Commonwealth que le fait de porter à 1,8 million de dollars le Fonds pour la promotion du Dialogue permettra de financer un nombre encore plus grand de projets et que 2,3 millions de dollars ont été assignés à ce Fonds pour 1991. Toute une série de projets visant à promouvoir le dialogue entre Sud-Africains oeuvrant pour une Afrique du Sud non raciale et démocratique ont déjà été financés. Cette année, l'accent sera mis sur les projets à l'appui direct du processus de négociations, comme la mise à disposition de spécialistes des questions constitutionnelles, et sur le financement de conférences sur les problèmes et les options dans une Afrique du Sud affranchie de l'apartheid.

Pour des amples renseignements, les médias peuvent s'adresser à:

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874